



Nombre del alumno:

Celia Guadalupe Reyes López

Nombre del profesor:

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo:

El origen del hombre

Materia:

Antropología medica I

Grado:

1° Semestre "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de Enero del 2020



EL ORIGEN DEL HOMBRE

Se tiene estimado que el hombre hizo su aparición en la tierra hace aproximadamente 140.000 aproximadamente.

El hombre a evolucionado al paso del tiempo, se dice que formamos parte del grupo de los primates, como los elefantes, los perros, las ballenas, los monos, ya que nos distingue del resto el pelaje, la alimentación de las crías a través de las glándulas mamarias.

Especialmente se dice que tenemos estrecha relación con los monos, dadas las características que hacen creer que provenimos de ellos; por ejemplo; las planas en los dedos, las manos, el dedo pulgar, aparte de que en los machos un pene que cuelga libre. Pero apesar de las similitudes, también existen las características distintas como el tamaño del cerebro, la postura erecta, reducción de vello, inteligencia, etc.

Estudiar y comprender estas características han ayudado a interpretar la evolución del hombre respecto a otras especies.



Nuestra especie forma parte de los Homo sapiens, y nos clasifican entre los homínidos donde se encuentran los chimpancés, gorilas, orangutanes, etc. Y se cree que nuestro antepasado más antiguo es Australopithecus ramidus, donde se nota ciertos rasgos del chimpancé por lo que este mamífero pasa a ser nuestro pariente más cercano.

Este tema está relacionado en cierta forma con el origen de la vida, ya que también somos vida, y dentro de todos estos factores ya mencionados existen otras teorías, como la más conocida e implementada desde la actualidad; la teoría divina, en esta perspectiva dice que nuestros antepasados fueron Adán y Eva, que eran sedentarios y pasaron a ser nómadas y a obtener nuevos conocimientos.

El ser humano moderno se estableció en toda Europa, donde emigró hacia América cruzando el estrecho de Bering, este cambio permitía a nuestra especie crear nuevas formas de comunicarse.



El hombre empezó a diseñar nuevas herramientas para su supervivencia, se especializaron en la caza, en la domesticación de animales, en el establecimiento de nuevos poblados, donde empezó a colonizar la tierra, sin mencionar también el papel que jugó la agricultura como una fuente de recursos que de igual forma les servía para su estancia y supervivencia y en cuanto los recursos se agotaban, emigraban nuevamente hasta establecerse en un lugar para posteriormente colonizarla.

El humano es una y la única especie capaz de entender, razonar y expresar lo aprendido, y eso lo diferencia del resto a demás de ser complejo su entendimiento.

(barahona, 2020)